

Heimatbund informiert

Eiderstedt. Aufgrund diverser Coronamaßnahmen sind Veranstaltungen derzeit nicht möglich und auch für den Februar ist die Entwicklung noch nicht absehbar. Daher muss der Heimatbund Landschaft Eiderstedt seine Veranstaltungen bis in den Monat Februar hinein absagen. Das betrifft auch den für den 18. Februar geplanten Vortrag zum 30-jährigen Bestehen des Fördervereins Kunst und Kultur Eiderstedt sowie die für den 28. Februar vorgesehene Mitgliederversammlung des Heimatbundes. Die Veranstaltungen und die Mitgliederversammlung werden zum nächstmöglichen Termin nachgeholt. *ek*